

Sachsenheim

Ehrennadel für Günther Späth

Die Freien Wähler aus Sachsenheim haben getagt. Ehrungen standen an. Kritisiert wurden die nichtöffentlichen Sitzungen der Bezirksbeiräte.

Dieser Tage fand die Mitgliederversammlung des Stadtverbandes der Freien Wähler Sachsenheim in Ochsenbach statt. Eine besondere Ehrung konnte Günther Späth aus Spielberg für 40 Jahre Ortschaftsrats-Tätigkeit mit Urkunde und Ehrennadel vom Landesverband der Freien Wähler erfahren.

Zunächst erfolgten die obligatorischen Rückblicke des Vorsitzenden Ralf Nägele. Die Kassengeschäfte, geleitet von Eugen Weiberle, wurden vertretungsweise von Lothar Makkens vorgetragen. Die Kassenprüfer Dieter Köstlin und Rainer Glos bestätigen eine geordnete Kasse. Rege Diskussionen und Rückfragen folgten zu den Informationen aus den Bezirksbeiräten, vorgetragen von Oliver Bonczkowski und Hans Girst und den Ortsvorsteher Volker Pertler, Reiner Weiß und Holger Springer. Aus der Gemeinderatsarbeit berichtete Fraktionsvorsitzender Siegfried Jauß, aus der Kreistagsarbeit Rainer Gessler. Der Themenbogen spannte sich unter anderem über die nunmehr fast einjährige Gremiumsarbeit der Bezirksbeiräte mit positiven und auch verbesserungsfähigen Details, wobei das bislang nichtöffentliche Tagen noch kaum Transparenz und Akzeptanz erkennen ließe. Von Wohnbau- und Entwicklungstätigkeiten sollten auch die Stadtteile profitieren können, so die Freien Wähler. Die Sanierung und der Ausbau der Gemeinschaftsschule samt Sanierung des Wasserschlosses sollten mit Maß und Ziel erfolgen, damit auch für andere kommunale Bedürfnisse in den Jahren der kommenden Verschuldung noch Platz bleiben kann, hieß es. Der Ausbau der Kreisstraße zwischen Ochsenbach und Häfnerhaslach wurde als dringende Aufgabe an den Fraktionsvorsitzenden Rainer Gessler für den Kreistag weitergegeben, wobei auch eine zufriedenstellende Radwegeverbindung erwartet wird.

Den krönenden Schluss bildete die Ehrung von Günther Späth. Zudem 25 Jahre beim Stadtverband als Mitglied sind Doris Rau, Doris Stein und Eugen Weiberle.



Günther Späth aus Spielberg (Bildmitte), wurde vom Landesverband der Freien Wähler für 40 Jahre Ortschaftsrats-Tätigkeit mit Urkunde und goldener Ehrennadel ausgezeichnet. Die Vorsitzenden des Stadtverbandes, Ralf Nägele (re.) und Siegfried Jauß überreichten Urkunde, Nadel und ein Weinpräsent.
Foto: Lothar Makkens